

Deutscher Verlag, Bern

11. Auflage, 1947

Karl Barth: Die Schrift und die Kirche. 44 Seiten, Fr. 2.50.

- In seiner Schrift behandelt der bekannte Basler Theologe zwei Themen: die Autorität der Bibel und die Frage nach der kirchlichen Ordnung. Barth sieht die Versuchung der Kirche darin, daß die Augen der Christen schläfrig oder schielend oder gar blind werden können. Unter dem Abschnitt „Erneuerung der Kirche“ redet er der Kirchenleitung, aber nicht dem Kirchenregiment, dem Dienst, aber nicht dem Amt das Wort, was man ihm nicht überall danken wird.